



泉小だより

合言葉「みつける」

令和5年6月21日

No. 3

佐久市立 泉小学校

子どもたちが 輝く 運動会に

～みんなで協力して最後まであきらめない 運動会～

天候にも恵まれ、第55回泉小学校運動会が行われました。今年は、保護者の皆様や学校運営委員の皆様を中心に地域の方にも、子どもたちひとり一人が輝く姿を見ていただくことができました。温かい声援、本当にありがとうございました。

短距離走では、ゴールまであきらめずに力いっぱい走りぬく姿がありました。他学年の種目を立ち上がって大きな声で力いっぱい応援する姿もありました。泉っ子たちのたくましさ、優しさをいっぱい感じたひと時でもありました。

— 子どもたちの感想より —

- ・全力を出し切って走ることができた。
- ・協力して成功したからよかった。
- ・5・6年生の旗は、真似できないくらいすごかった！



運動会を開催するにあたり、PTA作業でのテント張り、社会体育の方によるグラウンド整備、当日の片付けへの参加、地域の方による駐車場利用の許可、流れる放送の音へのご理解など、本当に多くの方に支えていただきました。また、当日の朝6時からの座席の確保にご理解とご協力をいただき、時間を守って整然と座席の確保をされていく保護者、地域の皆様の姿に心打たれました。心より感謝申し上げます。



6月の校長講話 「強い」とは

6月14日(水)に校長講話がありました。校長先生から、「強いとは」というお話がありました。「強い」には、いろいろな強があります。強い体にするためには、早寝・早起き・しっかりごはんが大切です。また、けがをしない体、ぴんぴん長生きのためには、よい姿勢が大切になります。では、「心が強い」とはどういうことでしょうか。

校長先生から、「心が強い人の行動」として、次のような問いかけがありました。

- ・そうじはする？しない？
- ・人が失敗したときはどうする？
- ・心の強い人は、いじめられたらどうする？

低学年の子どもたちは、自分の考えを素直に声に出して伝えていました。心が強い人の行動について、ご家庭でも親子で話してみてください。



RainboW Walking 歩き方の測定をしました



6月15日(木)に、RainboW Walking事務局の方に来ていただき、全校で歩き方の測定を行いました。体にセンサーを付けて、10mの絨毯の上を歩いて測定をします。全学年、1時間ずつかけて測定しました。今回の測定結果をもとに、これからのけが予防や健康のために歩き方や姿勢の改善指導をしていただきます。

おはなしの泉の活動スタート

6月から金曜日の朝の時間に「おはなしの泉」の皆さんによる読み聞かせと語りが始まりました。2学年ずつ順番に行っています。絵本、昔話、民話など、子どもたちに触れてほしい言葉があふれています。楽しく聞き浸る時間にしていきたいです。



景観教育 6年生

建築士会からお二人の方に来ていただき景観学習が行われました。翌週は、国道の両サイドに並ぶねむの木街路樹の根元の草取りや花の苗を植え付けました。サルビア・マリーゴールドの赤や黄色の花が咲いています。通りかかった際にぜひ目を向けてください。



春のPTA作業

5月21日(日)に春のPTA作業が行われました。多くの保護者の皆様にご協力いただき、運動会のテント貼り、校舎内外の整備を行いました。翌日からビオトープに未オズが流れ、子どもたちが遊んでいます。



【お知らせ】

- ①6月22日(木)から7月25日(火)まで、プール学習を行います。お子さんの朝の健康状態を見ていただき、水泳学習の可否をオクレンジャーにてお知らせ下さい。健康観察は、水泳学習のある日だけでも、毎日でも構いません。返信がない場合は、見学とします。よろしくお願いいたします。
- ②7月27日(木)は、南部給食センターの改修工事のため、給食がありません。3時間授業で11時45分下校となります。
- ③<PTAよりお願いのお知らせ>
8月26日(土)に資源回収を実施します。回収資源物のご提供、期日までの保持をよろしくお願いいたします。後日、改めて詳しいお知らせを配付させていただきます。

7月の主な行事予定

3日(月)安全点検日	相談週間(～14日)	18日(月)学期末清掃(～25日)
4日(火)5年登山キャンプ①		21日(金)おはなしの泉(3・6年)
5日(水)5年登山キャンプ②		25日(火)プール納め
6日(木)5年振替休日		26日(水)泉っこタイム(午前中)
	3年公民館体験	27日(木)1学期終業式
7日(金)交通安全教室		3時間授業 給食なし
11日(火)児童会④		夏休み 7月28日(金)～8月23日(水)
13日(木)支部児童会②		
	馬場先生学校訪問	
14日(金)おはなしの泉(2・4年)		

※帰宅時刻は夕方6時です。

※状況により、変更になる場合があります。

交通安全街頭指導より

6月になり、傘をさして登下校する機会が増えています。前が見えにくくなりますので、いつも以上に前後左右の安全確認を心がけましょう。白線をはみ出して歩く姿も見られました。歩道が狭いところもあり、地域の方の見守りや車が大きく避けて通ってくれることもありますが、白線の内側を歩くようご家庭でもご指導ください。